



Landkreis Mühldorf a. Inn

Lernen vor Ort

Große Elternbefragung "Familie im Blick: Wir fragen Eltern"

Eltern zu werden, ein Kind zu erziehen, als Familie zusammen zu leben, ist wunderschön und immer wieder herausfordernd. Familien sind unterschiedlich, genauso wie die alltäglichen Themen, zu denen man sich oft das passende Angebot wünscht.

"Lernen vor Ort" vom Landkreis Mühldorf a. Inn möchte Familien genau hier unterstützen und braucht dafür Ihre Meinung!

Machen Sie mit bei der Elternbefragung **Familie im Blick: Wir fragen Eltern** vom 20.01.2024 bis 18.02.2024. Einfach hier aufrufen: www.lra-mue.de/befragung

The poster features a green background with a white banner at the top containing the text 'Wir fragen (werdende) Eltern' in a cursive font. Below this, the title 'Familie im Blick' is written in a large, bold, black sans-serif font. To the left of the text is a circular inset image showing several hands of different skin tones stacked together. To the right of the image, the text 'Elternbefragung vom 20.01.2024 bis 18.02.2024' is displayed in a white sans-serif font. At the bottom, another white banner contains the phrase 'Jetzt mitmachen' in a cursive font, and below that, the website address 'www.lra-mue.de/befragung' is written in a bold, black sans-serif font. In the top right corner of the poster, there is a small version of the 'Lernen vor Ort' logo.

Teilnehmen können alle werdenden Eltern oder Eltern mit Kindern von 0 bis 18 Jahre. Die Befragung dauert ca. 10 Minuten. Der Fragebogen kann auch in einfacher Sprache beantwortet werden. Auf Basis der Ergebnisse können die Angebote für Familien im Landkreis weiter verbessert werden. Danke, dass Sie dabei sind!

Bei Fragen oder wenn Sie gerne einen ausgedruckten Fragebogen erhalten würden, wenden Sie sich gerne an Lernen vor Ort, 08631 699 357, lernenvorort@lra-mue.de.